

ESSENTIAL BIO HYDRA SERUM

SERUM FLUIDO DE USO DIARIO PARA TODO TIPO DE PIEL.
HIDRATANTE, REJUVENECEDOR, ANTIOXIDANTE, REDUCE LAS
ARRUGAS Y AYUDA A COMBATIR EL PASO DEL TIEMPO.



DESCRIPCIÓN

Essential Bio Hydra Serum, es un especial antiaging que hidrata y reafirma la piel de la cara, cuello y escote, ayudando a dejarla más suave recuperando el brillo y su luminosidad natural. No deja sensación grasa gracias a su textura suave y ligera. Mejora el tono e incrementa la suavidad. Es ideal para tratar las arrugas. Su composición natural de tipo semioleosa a base de higo, aloe vera y te verde, aporta una gran nutrición a través de cantidades de antioxidantes y vitaminas esenciales que revitalizan nuestra piel.

BENEFICIOS

HIDRATANTE -> Incrementa notablemente la humectación de la piel, gracias a su extracto de higo y aloe vera.

ANTIOXIDANTE -> Su alta concentración en aloe vera ayuda a retrasar los signos del envejecimiento de la piel, como las arrugas, acidez y las manchas.

EFFECTO LIFTING -> Su extracto de higo, rico en propiedades reafirmantes y tonificantes para la piel, unifican el tono y reducen las líneas de expresión.

LUMINOSIDAD -> Aporta vitalidad desde la primera aplicación, dándole a la piel un efecto radiante y suave como el terciopelo.

MEJORA LAS DEFENSAS -> Protege la piel frente a los agentes externos como el frío y la contaminación evitando la sequedad de nuestra piel.

INDICACIONES

¿Cuándo se puede usar? Este serum está recomendado para usarse durante el día y de noche.

¿Dónde se puede aplicar? En rostro, cuello y escote, previamente limpio. Se recomienda utilizar una crema después de su uso.

¿Cuál es la mejor manera de aplicarse la crema en el rostro? Aplicar el Serum facial sobre la piel limpia y seca por la mañana y por la noche. Idealmente antes de la crema de día y de la crema de noche, ya que el serum abre los poros de la piel penetrando en las capas más profundas y aumentando su efectividad.

ADVERTENCIA: No ingerir. No aplicar en la zona del contorno de ojos. En caso de contacto con los ojos, aclarar con abundante agua. Si su uso genera urticaria, picazón, quemazón o irritación en la zona, recomendamos evitar su uso. Con el paso del tiempo, el color y el olor puede cambiar, pero no significa que el producto esté en mal estado. Una vez abierto, el producto caduca a los 6 meses.

PRINCIPIOS ACTIVOS

EXTRACTO DE HIGO: Exhibe efectos antioxidantes en las células de la piel, disminuye la descomposición del colágeno y mejora la apariencia de las arrugas. Es rico en fitoesteroles, los cuales se ha demostrado a través de diferentes estudios clínicos, que poseen efectos notables para la salud de la piel, como la recuperación de la función de la barrera cutánea, la mejora de elasticidad, disminución de la rugosidad de la piel o el aumento de la producción de colágeno y ácido hialurónico.

Los fitoesteroles, son componentes estructurales presentes en las membranas vegetales y tienen dos funciones biológicas principales: moléculas de señalización que activan los receptores de hormonas esteroideas y componentes de las membranas celulares que aumentan la flexibilidad de las mismas en las células vivas. Uno de los factores que contribuyen al envejecimiento de la piel es la degradación y pérdida de colágeno, principalmente debido a la exposición al sol sin protección. A medida que el cuerpo envejece, no puede producir colágeno como antes, entonces es ahí donde los fitoesteroles contribuyen de forma activa en el proceso de regeneración de pieles dañadas, funcionando como estimulantes de los fibroblastos –células encargadas de la síntesis de colágeno–. Previenen así la desaceleración que sufre la síntesis de esta proteína inducida por el sol o por la edad. También fomentan la producción de colágeno nuevo.

PLANTA DE TÉ: Contiene taninos y catequinas, que son las sustancias responsables del gran poder antioxidante que protege la piel de los agentes externos, como, por ejemplo, el sol. De esta forma, se retrasa el proceso de envejecimiento, mantiene fresco el cutis y reduce cualquier tipo de inflamación.

ALOE VERA: Limpia y combate el acné. Se dice que uno de los grandes beneficios del gel de aloe vera es que ayuda a la limpieza profunda de la piel.

COMPOSICIÓN

Aqua, Aloe BarbadensisLeafJuice*, Lavandula AngustifoliaFlower Water*, Glycerin, Sodium PCA, CamelliaSinensisLeafExtract*, Opuntia Ficus-Indica StemExtract**, Beta-Glucan, Levulinic Acid, SodiumLevulinate, SodiumPhytate, Polyglyceryl-4 Caprate, XanthanGum, SodiumDehydroacetate, Maltodextrin, Dehydroacetic Acid, Potassium Sorbate, SodiumBenzoate, BenzylAlcohol, Parfum, Citronellol, Geraniol, Linalool.

98% de los ingredientes son de origen natural.* (20%) procedente de cultivo orgánico.

